

# 元九後二子定価核算

# 國交省近畿整備局で試行

国土交通省は、不正競争制度の整備に向けて、応札手続き・契約制度後に予定価格を算出する考え方を認めた。国土交通省職員が参画企業に予定価格を漏らしたとする報道事件が発生して連邦裁判所で訴訟がなされたことを踏まえ、10月に開かれた公正入札調査会議で説明した。事件が発生した近畿地方整備局で実行する見通し。

予定価格の事前漏えいを防ぐのが狙い。通常、予定価格は事前に概算しているが、それを応札後に時刻をずらす。「予算決定書及び会計令」第79条には、開札記録した書面を内密が認知できない方法で開札場所に置かなければならぬなどと定められていて。このため、開札日までに一定の期間を設け、開札前までに予定価格を算出する。

国土交通省によると、「数量が分かっていれば、応札後に単価を入力するだけなので、2、3日あれば十分」として、その期間を「数日」として、その期間内に、入札参加企業が入れた料金を封じない。また、災害復旧工事なども、災害復旧がて事業量が大幅に増加して場合、下位ランク企業などの人材参加を認め、応札企業を増やすことで不正が起きにくい環境の整備を検討する。

は、水門設備工事の談合事件を受けてまとめた落札者綱紀の改正を保持などの改善措置に対する職員の取り組み状況などを説明した。

委員からは、「今回の事件は、これまでの談合事件とは質が違うため、一般競争入札や総合評価方式の拡大・拡充といった人材・契約制度改革ではなく、職員の不祥事を防ぐ対策が求められる」といった指摘があつた。

当初、国土交通省は、今月中に再発防止策をまとめることとなっていたが、今回の